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四つのテスト

言行はこれに照らしてから

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか

会報・広報委員会 委員長／福島小太郎 委員／田中正人、横井俊博、野正孝則

2009-2010年度

ジョン・ケニー 「ロータリーの未来はあなたの手の中に」国際ロータリー会長

和を以って貴しとなす…」第2700地区ガバナー 波多野聖雄 「

皆で作ろう、明日の行橋クラブ」行橋ロータリー会長 小坪幸一 「

副会長 若山直樹

幹事 川中作文

ＳＡＡ 岡本和久

第47年度 2010年1月12日 No.20

第２２７１回例会 プログラム

ロータリー情報アワー（ロータリー情報委員長 宮田将英）

今後のスケジュール

1月17日(日) 美夜古青年会議所新春懇親会 18:30～ 京都ホテル

19日(火) 夜間例会/新年例会（恵庭ＲＣ来訪） 18:30～ 周防館

20日(水) 第3回親和会/恵庭ＲＣ歓迎コンペ 9:18～ チェリーゴルフクラブ

26日(火) 通常例会/外部卓話

2月 2日(火) 通常例会/世界理解ｱﾜｰ

9日(火) 通常例会/ｲﾝﾀｰｱｸﾄｱﾜｰ

11日(木) インターアクト6校合同例会

13日(土) I.M（ｲﾝﾀｰｼﾃｨ･ﾐｰﾃｨﾝｸﾞ）、6ｸﾗﾌﾞ合同例会（全員登録）

23日(火) 通常例会/会員卓話

福島会員「大吉」
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第２２７０回例会記録 ～２００９年１２月２２日

プログラム 忘年クリスマス家族例会

ロータリーソング それでこそロータリー

ソングリーダー 岩室克典会員

会長挨拶（小坪幸一）

皆さんこんばんは、今日は今年最後の例会です。私の年度も丁度半分終わります。既にガバナー訪問も

終わっているので、少しは気が楽です。来年は大きな行事はありませんが、参加するべき行事があります。

ＩＭや、地区大会、恵庭ＲＣの訪問等です。また松山公園の整備も２度あります。皆さん参加のほどよろしく

お願いします。

ネットからの情報ですが、ネットの投票によって選ばれた今年十大ニュースを紹介します。

1位、新型インフルエンザ全世界で流行。特に「インフルエンザ」については、マスクの品切れや学級閉鎖

等多くの人が影響を受けたことが１位の原因と思われます。2位、野球日本代表「侍ジャパン」WBCで連覇

達成。3位、マイケル・ジャクソンさん死去。4位、第45回衆議院選挙で民主党圧勝、政権交代。5位、酒井法

子逮捕。6位、イチロー史上初の9年連続200本安打達成。7位、裁判員制度スタート。8位、日本で46年ぶり

の皆既日食。9位、ETC休日1000円スタート。10位、草なぎ剛容疑者公然わいせつ罪で逮捕。

政権交代や皆既日食などの国内ニュースではなく、世界中の関心を集めたニュースが上位になりました。

行橋ＲＣの事を振り返ってみますと、7月7日が1回目の例会でした。今日はそれから22回目の例会になる

のですが、順を追って振り返ってみます。

7月には28日に前会長・幹事の慰労会がありました。大変お疲れさまでした。8月には暁の夢の早朝例

会。9月には山翠会合同による月見例会。その例会には35年前のオーストラリアからの交換留学生ピータ

ー・ウイリアムズさんご夫妻が来日し、その当時のホームステイ先の家族とも対面しました。10月にはガバ

ナー公式訪問。11月には健康診断、21日は沓尾松山公園の樹木の伐採の植樹が行われました。100人近

い人数の参加がありました。多くのボランティアに感謝申し上げます。来年もご協力よろしくお願いします。

委員会報告

被選理事会報告（宮西正晴）

・次年度ＳＡＡに大山紀子会員を選びました。

出席報告（土居通広）

・会員数46 病欠0 欠席10 出席36 メークアップ0 出席率78.26％ 累計出席率81.85％

小坪会長より

・松田ガバナー補佐からの依頼で、次年度のインターアクト地区委員を出して欲しいとの事です。

幹事報告（川中作文）

・ガバナー事務所より後期地区資金送金の案内

年末年始の休みの連絡 12/28(月)～1/4(月)

・地区ロータリー財団委員会より次年度地区補助金の募集 申請締切 2月25日(木)

・地区米山記念奨学委員会より寄付金納入明細表

・美夜古青年会議所より新春懇親会の案内 1月17日(日)18:30～ 京都ホテル

・苅田商工会議所よりかんだ会議所ニュースNo.149

・例会変更 行橋みやこRC 1/ 6(水) → 新年例会 18:30～ 京都ホテル

苅田RC 1/ 7(木) → 休会

1/14(木) → 1/15(金) 夜間新年会、韓国晋州飛鳳クラブ来訪歓迎会

・1月度会費引落とし 1/12(火) 会費17,750円、地区大会分担金5,000円（全員）



ニコニコ発表（道脇孝一）

・今年一年お疲れさまでした。来年はトラ年です。宜しくお願いします。 （小坪会長）

・今年一年ありがとうございました。 （若山副会長）

・今年一年お疲れさまでした。今日の忘年例会、皆さんと懇親を深めたいと思います。 （川中幹事）

・今年1年お世話になりました。来年が皆さまにとりまして良い年でありますようお祈り致します。（岡本SAA）

・1年間お世話になりました。来年も健康で居られる様に頑張ります。 （青井会員）

・本日のクリスマス例会に娘も参加させて頂きました。有難うございました。 （岩室会員）

・今年は私にとってはとても"あわただしい"年でした。皆さんは如何でした？ （尾形会員）

・本日のクリスマス例会では孫がお世話になります。 （奥村会員）

・本日は家族共々お世話になります。 （末松会員）

・今年も一年ありがとうございました。

本日のX'mas例会では家内も参加させて頂きます。ありがとうございます。 （土居会員）

・今日はクリスマス会に家族で参加させて頂き、ありがとうございます。 （永岡会員）

・今年一年間ありがとうございました。来年もまたよろしくお願いします。 （林 会員）

・山翠会の皆さま、本日はお忙しい中ご出席頂きましてありがとうございました。 （道脇会員）

・ﾒﾘｰｸﾘﾏｽの前々々日ですが、今年はもう○日となりました。

来年も良い年を迎えられるように皆さまの健康を願って。 （永野会員）

・今年も一年色々お世話になりました。景気低迷していましたが、どうにか年を越せます。 （宮田会員）

・新しい年の皆様方のご多幸をお祈り致します。 （村上(治)会員）

・今年1年お世話になりました。来年もよろしくお願いします。 （村上(良)会員）

・娘がクリスマス会に出席させて頂きまして有難うございました。 （安本会員）

・来年もよろしくお願いします。 （簗瀬会員）

・1年間お世話になりました。皆さま良いお年をお迎え下さい。 （横井会員）

本日計 ２２，０００円 累計 ３９３，０００円 ありがとうござました。

本日のプログラム／忘年クリスマス家族例会（懇親会）

小坪会長挨拶

山翠会の皆さん、今日はようこそおいで頂きました。ありがとうございます。私も含めてな

のですが、我々ロータリアンが活動できるのは、家を預かるもの、会社を守る方がいるから

できるんだと感謝しております。山翠会の方々本当にありがとうございます。ロータリーを

代表して、この場を借りまして感謝申しあげます。来年もよろしくお願いします。

「乾杯!!」

山翠会の皆さま

青井様、岩室様、江本様、岡本様、

奥村様、志村様、末松様、田中様、土居様、

永岡様、宮田様、簗瀬様、夕田様、若山様

～ご出席ありがとうごさいました～



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル

URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ

e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル（行橋市宮市町9-18 ）tel．0930-23-1800

若山サンタさんからプレゼント♪

縦笛を披露する末松兄弟

後列左より（若山ｻﾝﾀ）、岩室早紀さん、永岡美津紀さん、征大君、

前列左より永岡里麻ちゃん、末松真一君、憲児君、江本京平君、慎平君、奥村

式次第

1.乾杯

2.家族の紹介

3.サンタクロースから子供たちにプレゼント

安本親睦委員長、司会お疲れさまでした!! 4.山翠会くじ引き

（お嬢様と） 5.会員じゃんけんぽん大会

6.手に手つないで、締め
～親睦委員の皆さま

準備ありがとうございました～

「手に手つないで」


